

„KüchenInnovation des Jahres 2019“ Ausschreibung gestartet

Initiative LifeCare verleiht zum dreizehnten Mal Konsumentenpreis für besonders verbrauchergerechte Produkte

Montag, 24.09.2018

Die Initiative LifeCare ist erneut auf der Suche nach den beliebtesten Innovationen für die Küche. Hersteller haben ab sofort die Möglichkeit, ihre Produkte für den Wettbewerb um die Auszeichnung „KüchenInnovation des Jahres 2019“ einzureichen.

In einem zweistufigen Bewertungsverfahren werden die Produkte zunächst von einer unabhängigen Expertenjury nominiert und anschließend in einer repräsentativen Befragung von Verbrauchern beurteilt. Die Anmeldung ist bis zum 26. Oktober 2018 möglich. Der Award „KüchenInnovation des Jahres“ wird im kommenden Jahr bereits zum dreizehnten Mal vergeben. Ausgezeichnet werden Innovationen aus den Kategorien Küchenmöbel und -ausstattung, Küchenspülen und -armaturen, Elektrogroßgeräte, Elektrokleingeräte, Koch- und Backgeschirr, Küchengeräte sowie Küchenaccessoires. Bewertungskriterien sind neben Funktionalität und Produktnutzen auch der Innovationsgrad sowie das Design, die Qualität und die Nachhaltigkeit der Produkte.

Die Preisverleihung findet im Rahmen der Ambiente Messe in Frankfurt statt, wo die ausgezeichneten Produkte während des gesamten Messezeitraums vom 8. bis 12. Februar 2019 auf einem Sonderareal ausgestellt werden.

Ausschreibung gestartet

Links

- [KüchenInnovationspreis](#)